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Bäume in der Holländischen Straße 
 
Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst folgenden Beschluss: 

 
Der Ortsbeirat Nord-Holland wundert sich über die Mitteilung des Umwelt- 
und Gartenamts, dass entgegen der Planung im Zuge des Umbaus der 
Holländischen Straße für Regiotrams und Straßenbahn-Doppeltraktionen 
2012/2013 keine Baumpflanzungen in nennenswertem Umfang stattfanden 
und bittet das Umwelt- und Gartenamt, dem Ortsbeirat die Entwicklung des 
Baumbestands an der Holländischen Straße seitdem o.g. Umbau darzulegen und 
bei einem Spaziergang entlang der Holländischen Straße an den seinerzeit für 
eine Baumpflanzung vorgesehenen Orten eine plausible Begründung zu geben, 
warum dort Baumpflanzungen nun doch nicht möglich seien und warum an 
Standorten, an denen bisher Bäume standen, nicht einfach nachgepflanzt wird. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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Ortsvorsteher  Schriftführerin 




